

あじさい横丁in道の駅「三矢の里あきたかた」

8月9日(金) 函道の駅「三矢の里あきたかた」
 主催 安芸高田市障害者自立支援協議会、安芸高田市

市内外の障害福祉事業所で作った製品を定期販売するあじさい横丁。今回は、販売場所を市役所本庁から道の駅「三矢の里あきたかた」に移し、各事業所で製造したお菓子や雑貨など約500点を販売。道の駅を訪れた多くの方が立ち寄りしました。



子育て座談会

8月25日(日) 函クリスタルアーヂョ
 主催 安芸高田市障害者自立支援協議会、安芸高田市

広島文教大学教授の李木明徳さんを講師に迎えた座談会を開催。座談会では、当事者たちから意見を聞きながら、障害児に対する教育と福祉の支援・連携のあり方や好きなことを生かす方法などを話していただきました。



第47回美土里神楽発表大会

9月28日(土) 函神楽門前湯治村
 主催 第47回美土里神楽発表大会実行委員会

年に一度、美土里町の13神楽団が総出演! それぞれの神楽団の特色ある演舞を観ようと、多くの神楽ファンが詰め掛けました。華麗で色鮮やかな衣装、見る者を圧倒する迫力の舞、澄んだはやしの音色が鳴り響き、万雷の拍手に包まれる一日となりました。



全国大会出場選手(9月) 第78回国民スポーツ大会 SAGA2024

(会期前実施競技) 9月13日(金)~16日(月・祝)
スラローム成年女子カナディアンシングル
 [所属] 戸田建設株式会社 おかざき はるか **岡崎 遥海さん**(吉田中出身)

紺綬褒章

いまにし ももたろう
今西 桃太郎さん(山口県岩国市)
 本市に対する多額の寄附を称され、国から紺綬褒章を授与されました。



令和6年度広島県内消防団規律訓練大会

9月7日(土) 函竹ヶ端運動公園(福山市)
 主催 公益財団法人広島県消防協会

広島県内の消防団が参加する消防団規律訓練大会が開催され、本市からは高宮方面隊が出場。迅速的確で秩序ある行動をとるため必要不可欠な規律訓練を披露しました。



サンフレパークに芳名板を設置

9月13日(金)
 函サンフレパーク(安芸高田市サッカー公園)

サンフレパークの人工芝グラウンド改修に寄附を頂いた658人の氏名、法人名を掲示した芳名板を、サンフレパークの入口に設置しました。



第18回あきたかた市民文化祭「展示芸術の祭典」

9月15日(日)~21日(土) 函クリスタルアーヂョ

絵画や書、生け花など市民による多彩な創作作品350点以上を展示。初日には地元の姉妹デュオA SECOND COUSINのライブ、最終日にはひの川幼稚園の琴演奏が披露され、両日にはお茶席も開催。今年も和やかで楽しい祭典となりました。



安芸高田こども神楽発表大会

9月16日(月・祝) 函神楽門前湯治村
 主催 安芸高田こども神楽発表大会実行委員会

美土里町横田地区で巫女舞に取り組まれている「浦安の舞保存会」を含め、市内9団体の子ども神楽団が参加。かわいくて、ときには大人顔負けの迫力ある演舞は、安芸高田神楽が次世代に継承され、未来につながっていることを感じさせてくれました。



ハイ! スクール

吉田高校と向原高校の特色ある活動をシリーズで紹介します

吉田高校

商品を通して地域の魅力を学ぶプロジェクト

地元特産品を生徒たちが手売りする「吉高マルシェ」。昨年初開催し、今年は9月27日(金)に2回目を開催。単に物売るだけでなく、生徒たちが事業者や生産者から商品について直接聞き取りを行い、来場者にその魅力を伝える取り組みです。今年は新たな試みとして、新潟県燕市にある「吉田高校」とのコラボレーションが実現。燕市の名物「背脂ラーメン」の特徴をオンラインで教えてもらい、当日はモニターでその映像を流しながら、商品の魅力を伝えました。来場者は昨年より60人増の190人。完売する商品も多く、たしかに手応えを感じることができました。

視線を合わせて話したり、POPのデザインを工夫したり、どうしたら商品の魅力が伝わるかということ意識しました。地元の人はもちろん、神戸から来られた方もいて、すごいね! と言ってもらえたことがうれしかったです。また、燕市の「吉田高校」の生徒との交流も楽しかったです。自分の知らないことがたくさんあるんだな、挑戦できていないこともまだまだあるな、と刺激をもらいました。

リーダー 國司 結奈さん(3年)



吉田高校の駐車場で多くの交流が生まれました。

オンラインで尋ねた「背脂ラーメン」の魅力を録画し、モニターで流しました。

